

SONDAGE

Intentions de voyage pendant le congé de Pâques 2019

Les Québécois séjournent en moyenne

2,7

NUITS À L'EXTÉRIEUR DE LEUR DOMICILE.

Les dépenses anticipées des voyageurs lors du congé de Pâques seront d'environ :

440 \$

POUR LES QUÉBÉCOIS

490 \$

POUR LES CANADIENS

650 \$

POUR LES AMÉRICAINS

35 %

DES QUÉBÉCOIS SONDÉS PRÉVOIENT EFFECTUER UN VOYAGE* LORS DU CONGÉ DE PÂQUES. C'EST LE CAS ÉGALEMENT :

DE **41 %**
DES ONTARIENS

DE **35 %**
DES NÉO-BRUNSWICKOIS

DE **33 %**

DES AMÉRICAINS (ATLANTIQUE-CENTRE ET NOUVELLE-ANGLETERRE)

Parmi les régions touristiques les plus visitées figurent principalement :

36 %

QUÉBEC

12 %

CHARLEVOIX

9 %

MONTRÉAL

7 %

LAURENTIDES

7 %

MONTÉRÉGIE

7 %

GASPÉSIE

Le Québec représente la destination de choix pour :

9 %

DES VOYAGEURS CANADIENS

2 %

DES VOYAGEURS AMÉRICAINS

Parmi ces voyageurs québécois, plus d'un sur deux

VISITERA LE QUÉBEC, CE QUI CLASSE CELUI-CI LOIN DEVANT LES ÉTATS-UNIS (16 %) ET L'ONTARIO (10 %).

La majorité des voyageurs limiteront leur déplacement à leur territoire respectif.

Les principales raisons d'entreprendre un voyage pendant le congé de Pâques sont :

- LA VISITE DE PARENTS ET D'AMIS;
- LA PRATIQUE D'ACTIVITÉS RÉCRÉATIVES ET DE DIVERTISSEMENT;
- LA PARTICIPATION À DES ACTIVITÉS CULTURELLES ET ÉVÉNEMENTIELLES.

* Par voyage, on entend un déplacement d'au moins une nuit hors du lieu de résidence.